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えびの市教育委員会 

令和元年度 第１２回 定例会 会議録 

 

1. 日 時  令和2年3月18日 水曜日 午前9時 から 午前10時30分まで 

    

2. 場 所  教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  永山 新一 教育長  松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員   小倉 真里子 委員 前原 こず恵 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5． 会議録署名

委 員 

 前原 こず恵 委員 

    

6. 事 務 局  学校教育課長 白濱 美保子 

学校教育課課長補佐兼防災食育センター所長 西原 邦浩 

学校教育課課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 

社会教育課長 領家 修司 社会教育課課長補佐兼文化係長 山下 誠介 

社会教育課社会教育係長 榎園 よしみ 社会教育課市民体育係長 笑喜 幸枝 

    

7. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会令和元年度第2回臨時会 

(2) えびの市教育委員会令和元年度第11回定例会 

3．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

4．議事 

(1) 議案第37号 えびの市スポーツ推進委員協議会委員の委嘱について 

(2) 議案第38号 規則・要綱等の制定改廃について 

(3) 議案第39号 令和2年度えびの市教育施策について 

(4) 議案第40号 事務局職員の人事発令について 

5．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前9時） 

永山新一教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会令和元年度第12回定例会を始めます。会議録署名委員の

承認について、えびの市教育委員会会議規則第16条第1項の規定により、会議録署名委員

を、前原 こず恵委員にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

出席委員 

 

（はい。） 

 

永山新一教

育長 

 

続いて令和元年度第 2 回臨時会及び令和元年度第 11 回定例会の会議録の承認について、

学校教育課長から概要の朗読をお願いします。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

（えびの市教育委員会 令和元年度第2回臨時会 会議録の要点を朗読） 

（えびの市教育委員会 令和元年度第11回定例会 会議録の要点を朗読） 

永山新一教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。 

出席委員 

 

（なしの声） 

永山新一教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

（はいの声） 

 

永山新一教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっております。委員から何かありました

らどうぞ。 

 

出席委員 

 

（ありませんの声） 

 

永山新一教

育長 

 

それでは、議案の審議に入ります。議案第37号「えびの市スポーツ推進委員協議会委員の

委嘱について」を議事とします。事務局の説明を求めます。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

（説明） 

松元國治委

員 

 

委員が前回より増えたということですが、理由は何でしょうか。 



- 2 - 

領家修司社

会教育課長 

 

規則での定数は15名となっていますが、現在5名で活動しています。当然、活動してい

く上で5名では少ないため、今回経験者を含めまして4名の方を勧誘いたしまして9名の

委員構成となったものであります。 

 

永山新一教

育長 

 

他に質問がなければ、議案第37号は承認してよろしいですか。 

出席委員 

 

（はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第37号「えびの市スポーツ推進委員協議会委員の委嘱について」は承認されました。

続いて議案第38号「規則・要綱等の制定改廃について」を議事とします。事務局の説明を

求めます。 

 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

学校管理規則の改正ですが、国から教職員の勤務時間の上限に関する指針が示されたこと

により、この指針に沿って必要な措置を講ずることが義務付けられたことに伴い、新たに

条文を追加するものです。学校運営協議会規則の改正は、設置根拠である地方教育行政の

組織及び運営に関する法律の規定が47条の 6から 47条の 5に変わったため、改正するも

のです。市費負担臨時教員設置要綱の改正ですが、県費負担講師の給与の取り扱いが、会

計年度任用職員制度の開始に合わせて変わることにより、現状のままでは、市費負担臨時

講師との差が大きくなり、講師確保が難しくなるため、取り扱いについて市長と協議をし

てきました。その結果を反映させたものです。その他は、事務補助員など会計年度任用職

員に移行することに伴う制定、改正、不要なものの廃止をするものです。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

えびの市地域学校協働活動推進員設置要綱の制定ですが、これまでの学校支援地域コーデ

ィネーターからこの推進員に変更になるためのものです。 

貴嶋俊介委

員 

 

学校管理規則の改正ですが、県は条例を改正しているようですが、市には、条例はないの

ですか。 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

今回、県が改正している教職員の給与関係の条例は、県が教職員の給与は負担することに

なっているため、市町村にはありません。市町村では、学校管理規則の中に服務に関する

規定があり、今回そこに条文を追加するものです。 

 

永山新一教

育長 

 

他に質問がなければ、議案第38号は承認してよろしいですか。 



- 3 - 

出席委員 

 

（はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第 38号「規則・要綱等の制定改廃について」は承認されました。続いて議案第 39号

「令和2年度えびの市教育施策について」を議事とします。事務局の説明を求めます。 

 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

（説明） 

 

領家修司社

会教育課長 

 

（説明） 

 

松元國治委

員 

 

全体的に内容がすっきりした感じがあって、分かりやすくなっていると思います。要は、

この内容を事務局と学校が実現していくことが大事ですので、学校にもこの内容をしっか

り伝えてもらって取り組んでいただきたいと思います。また、学校も 1年間のスローガン

を決めて取り組んでいくと思いますので、その実現に向けて進めていただければと思いま

す。 

 

永山新一教

育長 

 

他に質問がなければ、議案第39号は承認してよろしいですか。 

出席委員 

 

（はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第39号「令和2年度えびの市教育施策について」は承認されました。続いて議案第40

号「事務局職員の人事発令について」を議事としますが、これは非公開で審議したいと思

いますので、先に事務局からの報告をお願いします。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

まず、えびの市議会令和2年3月定例会の報告をさせていただきます。 

（議案、一般質問の内容を報告） 

領家修司社

会教育課長 

 

社会教育課分を報告させていただきます。（議案、一般質問の内容を報告） 
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白濱美保子

学校教育課

長 

 

新型コロナウイルス対策の状況について報告します。 

（報告） 

 

西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

 

3月26日に行う応急給食ですが、費用は19万程度になります。全て市費で行いますので、

保護者負担はありません。皿とスプーンは使い捨てのものを使用します。 

松元國治委

員 

 

国が、給食費を返還するという報道がありましたが、えびの市は、既に返還していると思

ったのですが、どういうことか分かればしえてもらえますか。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

給食を止めたことにより、廃棄せざるを得ない食材や、発注を止められないものに対する

補償のことだと思います。保護者に直接返還ということは、えびのではないと考えていま

す。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

校庭開放に関してですが、地域の方から子どもが外で遊んでいるとか、苦情とか来ていま

せんか。 

 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

学校教育課に直接くることはないのですが、学校には地域の方から子どもがどこで遊んで

いると電話がきているそうです。その都度先生が、その場所に行くなどの対応をしている

そうです。 

 

松元國治委

員 

 

4 月からの学校再開を想定してお尋ねしますが、消毒液やマスクなどの備蓄は大丈夫です

か。社会教育課も含めて教えてください。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

今のところ、臨時休業をしているため、在庫は大丈夫ですが、学校が再開すると厳しくな

るかもしれません。 

 

山下誠介社

会教育課課

長補佐兼文

化係長 

 

文化センターは、消毒液がわずかにあるだけですが、使う量が少ないのでしばらくは大丈

夫です。 
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松元國治委

員 

 

特に学校は、感染防止に努めなければいけませんので、できるだけのことをしてあげてほ

しいと思います。よろしくお願いします。 

 

永山新一教

育長 

 

今後の日程、予定についてお願いします。 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

4月の定例会を4月3日午前9時から計画しています。また、新任式を4月14日午後3時

から文化センターで計画しています。全委員の出席をお願いします。 

 

西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

 

防災食育センターですが、保健所からノロウイルスの検査をするよう通知がありまして、

現在検査機関に検体を送っているところです。結果がわかれば報告します。 

 

永山新一教

育長 

 

議案第 40号「事務局職員の人事発令について」を議事とします。議案第 40号は、会議規

則第3条の規定により非公開としますがよろしいですか。 

 

出席委員 （はいの声） 

永山新一教

育長 

 

それでは、ここから非公開とします。 

（説明） 

永山新一教

育長 

 

他に質問がなければ、議案第40号は承認してよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 

永山新一教

育長 

 

議案第40号「事務局職員の人事発令について」は承認されました。非公開を解除します。

以上でえびの市教育委員会 令和元年度 第12回 定例会を閉会します。 

 

 （閉会 午前10時30分） 

 

 

 

 


